



El Gobierno otorga a Nadal la Gran Cruz de la Orden del Mérito Deportivo / P.35

Pulso de los sindicatos a Sanidad por la situación en Atención Primaria

UGT, CCOO y CSIF denuncian la falta de diálogo del consejero de Sanidad, Miguel Rodríguez, sobre los problemas que afectan a la Atención Primaria en Cantabria • Advierten de que seguirán con las protestas ante los centros de salud y amenazan con huelga / P.2-3



Un instante de la colocación del delantal al monumento de La Quesera, ubicado en la calle Los Escalantes de Santander. / ALERTA

La Quesera luce delantal en homenaje a los hosteleros

El monumento de La Quesera de Santander fue el lugar escogido para homenajear a todos los hosteleros de la región con motivo del Día de la Hostelería. El gesto reconoce a uno de los sectores más afectados por la crisis económica por la pandemia de la COVID-19. / P. 9

El Sindicato de Enfermería Satse denuncia el «exceso de ratio» en el hospital de Sierrallana / P.4

Unanimidad para pedir al Gobierno que estudie si Ambuibérica cumple el contrato de las ambulancias / P.5

Uno de los acusados de matar a un anciano en Santander reconoce los hechos y pide perdón / P.7

La Policía Local de Camargo evita otro intento de okupación de una vivienda / P.6

Polémica en Tanos por una denuncia sobre sustancias peligrosas / P.11

La reforma del CGPJ del Gobierno subleva a la oposición y a los jueces

La propuesta del PSOE y de Unidas Podemos para rebajar la mayoría parlamentaria necesaria para elegir a la mayoría de los vocales genera un amplio rechazo

La propuesta del PSOE y de Unidas Podemos que busca reducir la mayoría parlamentaria que hace falta para elegir a la mayoría de los vocales del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha sublevado a la oposición, que recurrirá al Constitucional, y a los jueces, que temen que la institución quede en manos del Gobierno. PSOE y Unidas Podemos

sostienen que su objetivo es superar el «bloqueo» al que somete el PP al órgano de gobierno de los jueces: está cerca de cumplir dos años en funciones, los populares se niegan a negociar nuevos nombres, y sin ellos hoy en día no hay renovación posible, ya que la ley exige que los vocales estén respaldados por tres quintos de las cámaras. Según la

propuesta presentada este martes en el Congreso por los grupos parlamentarios, doce de los veinte vocales (los de extracción judicial) podrían ser elegidos en segunda votación por mayoría absoluta. Los otros ocho miembros (juristas de reconocido prestigio) seguirían necesitando los tres quintos, ya que así lo marca la Constitución. / P. 18-19

REPARTO POR CANTABRIA

OFERTA DE EMPLEO
REPARTIDOR PARA REPARTO NOCTURNO
Imprescindible ser autónomo por cuenta propia o dispuesto a serlo
Con vehículo propio para reparto

Las personas interesadas deberán enviar sus datos a:
reparto_cantabria@movistar.es
ASUNTO: Oferta Repartidor Autónomo

O entregar en mano en:
Avda. 1º de Mayo, s/n - Peñascastillo
39011 - Santander

Teléfono de contacto: 609 670 660

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.